

第1学年 学年だより 第 14 号 令和3年10月13日 (水)

発行者:1学年主任

心身ともに元気な学年

学年目標:ともに学び, 切磋琢磨できる学年

思いやりある行動ができる学年

さあ!2学期!

a the last a las

1年生の折り返しを過ぎ、2学期がスタートしました。「2学期は〇〇を頑張るぞ!」と目標をしっかりと掲げ、日々の生活を充実したものにしてほしいと思います。目標は自分が進むべき道しるべになります。誰もが平等に与えられる「時間」をただ漠然と過ごすのか、目標に向かって行動するのかで自分に跳ね返ってくるものも変わってくるはずです。学活の時間に立てた目標をぜひ意識しながら日々前進していきましょう。また、2学期は合唱コンクールやダンス発表会などの行事もあります。より良いものを求めていく中で、クラスの和を創り上げていってほしいと思います。2学期も「切磋琢磨」し成長していける学年を目指していきましょう!!! 本日の始業式で学年代表の挨拶を1年2組のM. R. さんが発表しましたので、紹介します。

私たち1年生は入学してからの1学期間,何事にも協力して楽しく取り組むことができていたと感じました。学校生活をさらに充実させていくためには、良いところをさらに伸ばし、改善が必要なところは努力していくことが大切です。1学期の生活で良かった点は、学級や学年で何事も協力して取り組むことができたところです。2学期はさらに友達を多くつくり、1学年全員で何事にも協力して取り組み、一致団結していける学年を目指していきたいです。

次に2学期の生活で改善していきたい点は2つあります。1つは授業前の「黙想」です。1学期は学年委員が声掛けをしなければ、黙想はできていませんでした。黙想は、授業を落ち着いて受けるために大切だと私は思います。集中していない雰囲気で授業を受けても、先生の話を落ち着いて聞けないし、学習している内容を理解することはできません。授業を集中して受ける準備の時間として大切な黙想を、全員が意識してできるようにしていきたいです。そのためには、全員が時計を見て自主的に着席できるようにすることが必要です。2学期は意識していきたいと思います。2つ目は「挨拶を元気よくすること」です。1学期の終わりに地域学習として鹽竈神社に行って研修をしてきました。その時、ある参拝客から「元気が良く、気持ちの良い挨拶を交わしてくれるね」とお褒めの言葉をいただきました。とても嬉しかったです。当たり前のことを当たり前にすることは、難しいですが、挨拶は誰とでも自然にできるようにしなければ、人とのコミュニケーションははかれません。2学期は、学校だけではなく地域でも、お互いがさわやかな気持ちになれるような挨拶ができることを目標に生活していきたいです。そして、挨拶をはじめとして、塩竈二中の良さを自分達から発信していけるように頑張っていきたいと思います。 1学年代表 M. R.

<u>♪合唱コンクールに向けて♪</u>

◇本日より10月27日(水)に行われる「校内合唱コンクール」に向けての強化 週間となりました。帰りの会終了後から放課後に各クラスで40分間練習を行いま す。どのクラスも、パートリーダーや指揮者、伴奏者を中心にすてきな歌声を響か せてほしいと思います。各クラスの自由曲と指揮者、伴奏者を紹介します!

1年1組 「HEIWAの鐘」 指揮: O. S. さん 伴奏: S. Y. さん

1年2組 「変わらないもの」 指揮: Y. S. さん 伴奏: T. A. さん

1年3組 「旅立ちの時」 指揮:O.K. さん 伴奏:S.H. さん

